



07.05.2001 - 14:57 Uhr

## Schweizerische Rheumaliga: Neue Gesamtstrategie verabschiedet

Zürich (ots) -

An der Generalversammlung der Schweizerischen Rheumaliga, wurden als Abschluss zeitgemässer Strukturen, die diesbezüglichen Statuten genehmigt. Diese binden nun die kantonalen Rheumaligen, sowie die angegliederten Patientenorganisationen besser in die neue Gesamtstrategie ein.

Auch dieses Jahr hatte die Generalversammlung der Schweizerischen Rheumaliga über einige Geschäfte zu befinden. Dabei herrschte sowohl im finanziellen, wie auch im strategischen Geschäft weitgehend befürwortende Einstimmigkeit. Die Versammlung hatte aber auch vom Rücktritt des langjährigen Quästors, Dr. oec. Josef Räber, St. Gallen und des Vorstandsmitgliedes Dr. med. Michel Braun, Porrentruy, Kenntnis zu nehmen. Mit Fridolin Rohner, Mitglied der Direktion der Neuen Aargauer Bank in Brugg, stellte sich für das Amt des Quästors, erneut ein Bankfachmann zur Verfügung.

Nicht nur die Überarbeitung der Statuten, auch die Erhebung aller Daten zum Bedarfsnachweis für das Bundesamt für Sozialversicherung (BSV), bescherte der Schweizerischen Rheumaliga ein arbeitsintensives Geschäftsjahr. Diese Daten mussten nicht nur intern erhoben und zusammengestellt werden, sondern auch diejenigen der kantonalen Rheumaligen, sowie jene der Patientenorganisationen mussten ebenfalls kontrolliert und bearbeitet werden. Die professionelle Aufarbeitung der Unterlagen (ohne Personalaufstockung), wurde bei der Vertragsverhandlung vom BSV positiv vermerkt. Mit der neuen Strategie kann sich die Schweizerische Rheumaliga nun voll auf ihr Kerngeschäft konzentrieren und sich wieder ausnahmslos in den Dienst rheumakranker Mitmenschen stellen.

Kontakt:

Schweizerische Rheumaliga, Renggerstrasse 71, 8038 Zürich,  
Walter Huber, Tel. +41 1 487 40 06, Fax +41 1 487 40 19,  
E-Mail: [wh@srl.ch](mailto:wh@srl.ch)  
[ 016 ]